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社長あnさつ
●llけ よtておめでとうございます。今年も精一杯頑張りますので、よろtく お願いいたtます。

まずはキの初めです。なんでも良いので日漂を立てまtょ う。3日 義ユも100口やれば300日 です。仝くやらな

いのとは絶対的な∠がでます。何事も挑戦tていきまtよ う。

今年の千支は丙ヤです。4年、千支を調べて一年の予想をたててみるのですが、千支から言えば、今年は

マクロ的には昨年の茂革を:|き 継いだ、此較的落ち着いたキになりそうです。tか t、 二年の丁西は、あより

良くない T‐ tみたいです。そのようなヤ、どうやつていくか。

当たり前のことですが、初川合同グループ全員が、「人間力=人 とtての力」をつけていくことが人事です。内面的な力を者えていくこ

とです。今年の合言葉とtて、「日々実践～すべては日々の積み菫ね～」を渇げます。もちろん、昨年の「安全～さらなる追求～」

“安`む tて 40Jけ る会社"“安`む tて仕事を任せられる会社"“安`せ な運転をする会社"は :|き 継ぎます。昨年、色々とネリ江んできたつも

りでkたが、労災事よ 交近事故、品質事故が多発 tています。なぜか譲 仝、品質に対する実銭が足りなかつたということです。

安全品質に対する実銭のわが危険のかを上口つている間は事故は起きない。危険が勝った時に事故がたきてtよ う。やはり、安全

品質の積み重ね、決められたことや小さなことをきちんと積み上げて行き、常に安全品質に対する実践のわが上口つていることが夫勿

です。今年こそやつていきよtよ う。

また、ダーウィンの進化論にもあるように、変化t統けたものだけが生き残っていけます。人の道に違うことや恙事をtなければ、柳夕!|

合日に変えてならないものは何もないと思っています。社えの「豊かな会なの力1造」を実現 tていくためにも、時代にあわせて、どんど

ん変化 。上イヒtていきまtょ う。

繰り近 tになりますが、わ自身今年も精一杯頑張つていきますので、みなさんの昨年以上の頑張りに期待 tてネの挨拶とさせてもら

います。今年も立tく お願いtます。

汽あせも
今年の宣言ポスター出来ました。

一つ一つ積み重ね

安心を倉Jり 上げていきます。
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【車種】5tユニック車【車番】67-24
【担当ドライバー】水落栄一さん

【本人よリー言】特殊な作業が伴う車なので、

【車種】13t W/G【 車番】67-23

【担当ドライバー】松本重昭さん
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山田部長 ――.― ――― ―――・

今年も自分なりに決意を持つてやつて

いきます。
。グループ全体での快適物流の追求

・営業部の教育、育成
。人間力を高める

剛松所長 ――― ― ―― ― ― ―

昨年も交通、労災、品質事故が発生し

てしまい、発生しないように取り組んだ

つもりだが、振り返つてみると足りな

かつた…。皆さんで協力して、一つ一つ

取り組んでいきましょう。個人的には、月に 2冊以上の

本を読み、体重を 10k9落 としたいと思います。

平田センター長 ‐‐―‐―・ ・――

労災事故はゼロに、品質事故も撲減を

目指します。

書賀係長 ―  ― ― ― ― ―

昨年の反省を踏まえ、今年は品質アツ

プに力を入れていきたい。指差呼称を

しっかり行つていきます。今年もご協力

お願いします。

饉藤主任  ‐   ― ‐―

昨年は品質事故が思うように減らせな

かつた。都度、改善を実践しているが、

いつの間にか
″
なぁなぁ

″
になつている

ところに原因があるのかもしれない。

一つ一つきちんと取り組み、今年こそは品質事故ゼロ

を目指します。

【車種】13t W/G【 車番】67-22
【担当ドライバー】古賀照明さん

祠‐憮lml躙
荒巻会長 一  ― ―― ― ―     ―

明けましておめでとうございます。昨年一年を振り返つて、

良いこと悪いことありました。悪いこと (事故)は、ちょつとし

たことまで含めると、かなり発生してしまつたのではないか

と思います。毎日唱和している「指差し呼称」を徹底して守つ

ていきましょう。ドライバーさんだけでなく、倉庫の方、リフトを使う方、

みんなです。また
″
最強最優

″
という目標を掲げていますが、これらを達成

するために決められたことを一つ一つ守つて、何事も勉強と思つてすご

し、人間力を高めていってください。

遣事務 ‐  ―  ・  ――    ―

明けましておめでとうございます。昨年を振り返ると、いい年

でもあり、多くの事を反省する一年でもありました。28年

は、この反省を踏まえて、安全・安心について自分の行動を振

り返りさらなる安全。安心を目指しましょう。1日 1日を充実し

て過ごせているか、年間を通して達成感のあるものにしていきましょう。

池爾常務 ‐ ‐ ―  ―

昨年、色々なことがありました。変化があつた年でした。良い

ことは、どう繋げていくか。悪いことは、どう改善していく

か。事故等が起きてしまうと、「気持ちが足りなかつたのか、

もう一歩踏み込めば良かつたのか」と、色々考えることはあ

りますが、今年は良いイメージを持つて、皆さんの力を借りて一年間やつ

ていきたいと思います。目標を高くもってやっていきましょう。平成28年

もご安全に 1

菫賀部長 ‐― ‐― ― ― ― ‐ ‐― ‐ ‐

昨年は、関わる配車内容も代わり私自身勉強の一年でした。

ドライバー不足や、コスト増、労務問題など、業務を取り巻く

環境は今年もきびしくなると思います。これらを
″
日々実践

〃

のもと、解決、防止し、安′いして仕事できるようやつていきま

す。また、安全に対しての勉強、ドライバーの皆さんとのコミュニケーショ

ンをとりながら何事にも感謝の気持ちを忘れずにやつていきます。

蜀鱚1場(腑、癸踪1炉ヅ袋贔諄言]瑳ζオ・
自社所有のユニック車は3台 目となりました。全車両、全力営業中 !各営業所や協力会社様との

ネットワークを活かし、様々なニーズに対応させていただきたいと思つております。

今年も、お荷物情報、車両情報、どしどしお寄せください。お待ちしております。

【本人よリー言】
事故のないように気を

つけて大事に乗つてい

きます。
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難しいところもありま

すが、安全運転、安全

作業で頑張ります。

【本人よリー言】乗り心地が全然違いますね。ギヤの

入りもいいし、クッショ

ンも効いているし腰も

痛くならないし。

大事に乗つていきます。

静
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協会に加盟している運送会社からトラックが初荷を積み走ります35年に1度くらい

のベースで回つてくるのです

が、今年は柳川合同も参加

させていただきました!!今

年は当たり年ですね。沿道か

らカメラを構えていると、ド

ライバーの古賀博義係長は

ビースを出す余裕もあり、颯

爽と大川の街を駆け抜けて

いきました。 (古賀美里)

ユ
新年式の後半には、柳川警察署 交通課より、佐藤

様に交通安全講話に来ていただきました。昨年の

県下の交通事故件数や概要からはじまり、運転に

おいて注意するポイントを教えていただきました。

交差点での事故が、事故全体の 6害」を占め一番多い.

夜間の事故は重大事故につながりやすい。・̈ 早めにライトを点けましょう。
「～かもしれない」と、危険を予矢|して運転をしましょう。

飲酒運転の撲減…絶対しないように、企業全体で取り組んでください。

明けまtて おめでとうございます。本年もどうそよろtく お願いいたtま す。

皆さまit lっ て2016年が良い年となりますように。昨年ラストのココの

欄に、うどんの話を書きまtた 。統報です (笑 )年 8/1子 々、会私近くの気

になっていたうどん屋さんに違れていってもらいまtた。ずっと行ってみ

たかつたんですけど、ここにきてわめて行き、大変おい tく 頂きまtた。なんでも最近

は「年明けうどんJと いうのがあるらい でヽすね。真ら台なうどん|(紅いものを入れて

れうのたそうμ■いものは入れなからたけれど…良い一年 になりますように。

本日は1月 18日 。今週は全 E・Il的 に寒くなりそうですね。

皆さま、ご自愛くださいませ。そtて 、1月 31日 (日 )マ ラソン大会です('▽ ')

ご参カロいただ1す る方、お待ちtて おります(^◇
^)

秋山祐子で tた。
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忙冬には饂晰蝙繹■
平成28年 1月 13日 (水 )。 14日 (木)の 両日「第

48回大川家具新春展」が開催されました。この

「新春展Jは、大川家具工業会が主催する年間

の展示会の中で、lal年最も多い出展数と来場者

数を誇る、最大規模の家具展示会です。開会セ

レモニーでは「初荷式」が行われ、大川 トラック

∵

頑
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ま
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よ
う
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正
し
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と
思
う
こ
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を
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行
し
て
い
く
こ
と
で
す
。
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あけましておめでとうございます。杉戸営業所、今年もよろしくお願い

致します。2t車ショートX4台、2tttx5台、4tttxl台、ハイエースX2台で地

場配送に力を入れていきます。狭い現場への配送、百貨店への配送、家

具の開71u設置配送、一般物配送、関東地場の案件ありましたら杉戸営業

所までご連絡お願い致します。

新年あけましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になりました。

おかげさまで県央営業所は開所3年目に入りました。今年も総勢23名で家電

製品の配送を軸に明る

く楽しく業務に励んで

いきます。今年は4t車

の増車も予定しており

ますので、お手伝いで

きることがあれば是非

お声かけください。本

年も県央営業所をよろ

しくお願いします !

皆様、新年あけましておめでとうございます。旧年中はいろいろとご協力

ぃただきありがとうこざいました。1月 より10t車、2台とドライバーの津

村君も本社より移動していただきました。関東での地場 。長距離のイ士事の

幅を広げていきますので今年もご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

毎年、年始の交通安全祈願で近くの久伊豆神社に参拝しています、今年も

吉り ・杉戸のメンバーで参拝してきました。昨年も大きな事故等はなく終

わりましたのでお礼と今年は無事故でいける様お願いしてまいりました。

私自身は申年の年男ですのでお猿さんのように活発に行動し変化できれ

ばと思つています。

体型はまだまだ変

化していませんが

今年こそはの気持

ちで仕事、ダイエツ

トも頑張つていき

ますのでよろしく

お願い致します。

皆様、新年明けましておめでとう御座います。昨年中は誠にお世

話になりました。本年も佐賀営業所スタッフー同頑張つてまいります

どうぞよろしくお願い申し上げます。早速ですが、1月 12日 付で佐賀

営業所にニューカマーが配属となりました。新年なので自己紹介も

兼ねて抱負を頂きました。では、どうぞ !

「佐賀営業所配属になりました。坂井です。入社して

目が浅く、わからないことも多々ありご迷惑をお掛

けすることもあると思いますが、よろしくお願い致

します。『40Fコ ンテナには負けない !』 を抱負に頑

張ります !」

新年を迎え、新体制でスタートした佐賀営業所を本年もよろしく

お願い致します !

皆さま、明けましておめでとうございます !本年もよろしくお願い致します。2015年 も終わつて、2016年になりました。私黒瀬も2016年は2015年 の自分に

負けないように努力して行こうと思つております!!な にわ営業所も新しいシステムを導入し、また1つ レベルが上がるように頑張つております。

:|⊆ゃ事業Tのテ質事罰が無しiようi妻至201.6■ 11こな球 イ可

:を最優先にします。
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